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                 Preavviso della commissione delle petizioni relativo alla Mozione” basta plastiche monouso” 

Spettabile ufficio presidenziale, 

Gentili colleghe e colleghi consiglieri comunali, 

la commissione delle petizioni si è riunita lunedì 25 novembre 2019 presso la casa Marugg, per l’audizione 

del mozionante, signor Giorgio Chiappini, riguardo l’esame e il preavviso della mozione “basta plastiche 

monouso”. 

A norma di LOC, il mozionante ha diritto di essere sentito in commissione. 

Oltre al mozionante erano presenti cinque commissari  della commissione delle petizioni ( Bernardi Tobia, 

Bruschetti Gabriella, Dedè Davide Meier Elena e Nivini  Roberto).. 

Il signor Chiappini ha esposto le proprie argomentazioni; lo scopo di questa mozione è quello di 

sensibilizzare gli organizzatori dei numerosi eventi che interessano il nostro comune ad utilizzare stoviglie 

che non abbiano un impatto ambientale come quelle in plastica monouso che oggigiorno sono ancora usate 

in maniera preponderante. 

La commissione si è quindi chinata sulla mozione; il tema sollevato dal mozionante, come ha pure scritto 

nella sua risposta il Municipio, è di importanza rilevante a tutela dell’ambiente e delle future generazioni. 

Dopo un’attenta  e seria discussione all’interno della commissione, i commissari hanno deciso, a 

maggioranza, di accogliere positivamente la richiesta del signor Chiappini.  

Si invita quindi il Municipio ad emanare, il più presto possibile, un regolamento per  incentivare  l’uso di 

stoviglie riutilizzabili o biodegradabili durante le manifestazioni pubbliche. 

Ci siamo pure attivati per trovare nel regolamento di altri comuni che hanno già adottato questo tipo di 

soluzione, un articolo dal quale potessimo prendere spunto. Vi leggo quindi, a titolo di esempio, l’articolo 

del regolamento del comune di Mendrisio. 

“Per manifestazioni ed eventi su suolo pubblico che necessitano l’autorizzazione è obbligatorio l’uso di 

bicchieri e stoviglie riutilizzabili multiuso o monouso compostabili. La condizione per l’uso di materiale 

compostabile è che i residui siano in seguito compostati a regola d’arte. Il Municipio realizza e mette a 

disposizione degli organizzatori un documento esplicativo con le necessarie indicazioni su come devono 

essere gestiti i rifiuti durante feste, eventi o manifestazioni. Si chiede inoltre all’organizzazione della 

manifestazione/evento di separare correttamente i rifiuti per tipologia” 

 Fino al momento in cui il regolamento non verrà modificato e validato, chiediamo inoltre al Municipio di  

sensibilizzare da subito le associazioni che svolgono manifestazioni pubbliche ad utilizzare materiale 

ecologico e a separare per il riciclaggio vetro, pet e alluminio. 
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